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《二中生の活躍》１ヶ月が経過しました！
つい先日、入学式や始業式を実施したと思ったら、間もな ○東北中学校ソフトテニス研修大会

く４月が終わり、週末には風薫る５月に入ります。 男子団体 ３位
間もなく大型連休を迎えますが、各部活動とも大会参加や ○平石・横山杯卓球選手権大会

練習試合を行うなど チームづくりに励んでいるところです 男子団体 優勝、 。
５月１４日（木）には陸上大会が鏡石鳥見山陸上競技場で、 男子シングルス ３位 兼子 健太
６月３日（水）４日（木）には総合大会が地区内の各会場で ３位 柏原 大輝
開催されます。陸上大会、総合大会ともに、いい結果が報告 ○福島県管弦打楽器ソロコンテスト
できるように各部とも頑張ってほしいと思います。 銀賞 小林 萌花

ダンロップ杯福島県中学校選抜ソフトテニス大会修学旅行に行ってきました！ ○
１２日（日）から１４日（火）の３日間、３年生が関西方 男子団体 ３位

面（奈良・京都・神戸・大阪）に行ってきました。 ○協会杯クラブ対抗戦 大会ソフトテニス
１日目は、学校からバスで羽田空港に、羽田空港から飛行 男子団体 優勝

機を利用して伊丹空港に着きました。奈良でのクラス別研修 女子団体 優勝
では、奈良公園を中心に見学しました。人懐っこい鹿と遊ん ○県中中学生ソフトテニス選手権大会

だ後、大仏殿を拝観しその 男子団体 優勝
大きさに驚きました。 女子団体 優勝

バスケットボール大会夜は夕食の後、芸術鑑賞 ○ 2015Nikko Ichiro
を行い、舞妓さんの踊りを 女 子 優勝 男 子 ２位
観て質問にも答えてくれま
した。１８歳という若さで
したが、とてもしっかりし
ていてかわいらしい舞妓さ
んでした。《飛行機内の様子》

２日目は、京都市内
の班別自主研修を行い
ました。小雨の一日と
なりましたが、逆に風

《奈良公園での記念撮影》情を感じることができま
した。班で計画した体験
学習や神社仏閣などの名
所を見学しました。社会
の教科書に載っているお寺
を実際に見て、たくさんの

。 、《舞妓さんと一緒に》 勉強をしたようです 夜は
神戸湾でディナークルーズを行いました。神戸の夜景を見ながら
のバイキング料理は最高でした。

３日目は、ユニバーサ
《銀閣寺の前で》ル・スタジオ・ジャパン

で午前中いっぱい楽しい時間を過ごしました。ハリーポッタ
ーのエリアは大人気ですごい人混みでしたが、それぞれがア
トラクションで楽しんだり、買い物をしたりと満足の様子で
した。しかし、平日の昼間から、どうしてこんなに人が多い

。のだろうと不思議な感じもしました
、 、３日間の修学旅行を通して 集合時間に遅れることなく

病気やけが人が一人も出なかったことは、とてもすばらし
いことでした。養護教諭の有我先生も「カットバン１枚も

《ユニバーサル･スタジオ･ジャパンで》 使いませんでした」と言っていました。



会を実施！任命式を実施！ 部活動編成
１７日（金）の６校時 ２１日（火）の放課後に、部活動結成

に、前期学級役員の任命 式を実施しました。１年生もそれぞれが
式を行いました。学級委 希望する部に入部し、本格的に活動する
員長、副委員長として、 ことになりました。
リーダーシップを発揮し 中学生の時期に、心と体を鍛えるとい

、 。 、てほしいと思います。 うことは とても大切なことです また
学級役員の皆さんには 本気になって取り組めるものを持つとい、

次の２つのことをお願い うことも大切です。部活動を通して、技
しました。 能を伸ばすばかりではなく、心身を鍛え

たくましく成長してほしいと思います。①自分たちの学級を 勉強を真剣に受けることができる 学、 「
《活動時間》びの場」にすること。
○ ４月～１０月 １８時３０分終了②学級の一人一人が、居心地のよい学級となるように努め
○１１月～ ３月 １７時４５分終了ること。

、 。また 任命式の後に各種表彰の伝達を行いました
陸上の朝練習を実施しています今回は春休み中に行わ

れた大会の表彰が中心 岩瀬支部陸上競技大会に向けて、特設陸上部
となりました。 が朝練習を実施しています。早朝から頑張っ
今後、各種大会が増 ている姿が、

えるので、二中生の活 学校に活気を
躍を期待したいと思い 与えてくれて
ます。 います。

大会での活授業参観・ＰＴＡ総会・学年保護者会を開催！
２４日（金）の午後に、授業参観・ＰＴＡ総会・ 躍にも期待し

学年保護者会を行いました 年度始めのお忙しい中 ています。。 、
たくさんの保護者の皆様にご出席いただき、心より

こ こ ろ の 窓感謝申し上げます。
なお、ＰＴＡ 入学式で「少年よ大志を抱け」という話をしました。札幌

総会において、 農学校のクラーク博士の言葉です。最近は聞く機会が少なく
平成２７年度の なってしまったような気がしますが、目標を持って努力する

。 、父母と教師の会 ことの大切さを言っている言葉です 特に中学生にとっては
・体育文化後援 自分自身を伸ばすために、さらにはこれからの人生の中で心
会の役員の皆さ がけたい言葉です。
んが決定したのでお知らせします。 機関誌「ＰＨＰ」からの一篇を紹介いたします。

志を立てよう今年１年間、お世話になります。
志を立てよう。本気になって、真剣に志を立てよう。生《父母と教師の会》

命をかけるほどの思いで志を立てよう。志を立てれば、事○会 長 吉田 伸司さん（３の４）
はもはや半ばは達せられたといってよい。○副会長 水野 寛幸さん（１の６）
志を立てるのに、老いも若きもない。そして志あるとこ矢部 健一さん（２の４）

ろ、老いも若きも道は必ずひらけるのである。宗像 勉さん（２の４）
、 、○庶 務 栁沼さとりさん（２の７） 今までのさまざまな道程において いくたびか志を立て

いくたびか道を見失い、また挫折したこともあったであろ酒井 一憲 （学 校）
う。しかし道がない、道がひらけぬというのは、その志に○会 計 柳沼 真弓さん（２の２）
なお弱きものがあったからではなかろうか。つまり、何か安部 勇士 （学 校）
事をなしたいというその思いに、いま一つ欠けるところが《体育文化後援会》
あったからではなかろうか。○会 長 志波 謙一さん（２の５）
過ぎ去ったことは、もはや言うまい。かえらぬ月日にグ○副会長 関根 彰さん（２の３）

チはもらすまい。そして、今まで他に頼り、他をアテにす笛木 明子さん（２の６）
、 。柏原 恭子さん（３の３） る心があったとしたならば いさぎよくこれを払拭しよう

大事なことは、みずからの志である。みずからの態度であ○庶 務 鈴木 和夫さん（１の８）
る。千万人といえども我ゆかんの烈々たる勇気である。実阿部 広行 （学 校）
行力である。○会 計 渡部 好三さん（２の４）
志を立てよう。自分のためにも、他人のためにも。上澤 史子 （学 校）


